
 Galatina,   

  Al Signor Sindaco della Città di 
GALATINA  

   Al Presidente del Consiglio Comunale  

     

   

INTERROGAZIONE URGENTE  

A risposta orale  

   

Oggetto:   disinteresse del comune di Galatina per interventi 
finalizzati all’ottimizzazione della gestione dei rifiuti urbani    

   

PREMESSO CHE: 

  

‐La Regione Puglia mediante  la Determinazione Dirigenziale n.314 del 20 Dicembre 2017 ha emanato un 
avviso  di  ”Manifestazione  di  interesse  finalizzata  alla  individuazione  di  aree  idonee  alla  localizzazione  di 
impianti  integrati  anaerobici/aerobici  destinati  al  recupero  della  frazione  organica  dei  rifiuti  urbani 
rivenienti dalle raccolte differenziate”; 

‐ La Regione Puglia mediante  la Determinazione Dirigenziale n.316 del 21 Dicembre 2017 ha emanato un 
ulteriore  avviso  di  “Manifestazione  di  interesse  finalizzata  alla  localizzazione  di  tre  impianti  destinati  al 
trattamento  e  recupero,  rispettivamente,  di  vetro,  plastica,  carta  e  cartone  rivenienti  dalle  raccolte 
differenziate di rsu, per la produzione di materie prime secondarie”; 

‐Tali avvisi erano rivolti a tutti i comuni della Regione; 

‐La Regione Puglia con la Determinazione Dirigenziale n.152 del 6 Giugno 2018 ha approvato i verbali,  l’ 
elenco delle istanze escluse e la graduatoria delle istanze ammesse alla procedura negoziale; 

‐Dalla graduatoria delle istanze ammesse alla procedura negoziale risultano beneficiari degli interventi per 
l’ottimizzazione della gestione dei rifiuti urbani  i comuni di Soleto e di Nardò; 



‐ Sulla base delle determinazioni dirigenziali citate nel comune di Soleto, nella zona industriale di Galatina, 
dovrebbe  sorgere  l’impianto di  compostaggio mentre  nel  comune di Nardò dovrebbe  sorgere  l’impianto 
per il recupero della plastica; 

‐La realizzazione dell’impianto di compostaggio nell’agro di Soleto a due passi da Galatina penalizzerebbe 
doppiamente la nostra città dal momento che i galatinesi subirebbero solo gli olezzi dell’impianto collocato 
nelle vicinanze della città, mentre i benefici economici,  le royalty e la riduzione del costo della spazzatura 
ad oggi andrebbero solo i cittadini di Soleto; 

  

CONSIDERATO CHE 

  

‐Questi  provvedimenti  rappresenterebbero  l’ennesima beffa  per Galatina  che  si  ritroverebbe ancora una 
volta relegata a rango di frazione dei comuni circostanti; 

‐Al  fine di ridurre  l’elevato costo delle bollette della spazzatura sarebbero necessari  interventi concreti  e 
strategici che possano portare a immediati benefici economici per i cittadini; 

  

tanto premesso si interroga IL SINDACO  

  

‐Per sapere quali sono i motivi per cui il comune di Galatina non ha manifestato il proprio interesse per quel 
che  riguarda  l’avviso  regionale  inerente  l’individuazione  di  aree  idonee  alla  localizzazione  la  impianti 
integrati anaerobici/aerobici destinati al recupero della frazione organica dei  rifiuti urbani rivenienti dalle 
raccolte differenziate; 

‐ Per sapere quali sono  i motivi per cui  il comune di Galatina non ha manifestato  il proprio  interesse per 
quel  che  riguarda  l’avviso  regionale  inerente  la  localizzazione  di  tre  impianti  destinati  al  trattamento  e 
recupero,  rispettivamente, di  vetro, plastica,  carta e  cartone  rivenienti dalle  raccolte differenziate di  rsu, 
per la produzione di materie prime secondarie. 

  

                                                                                                                                 

 Giuseppe Spoti 

                                                                                                                        Partito Socialista Italiano 

 


